

Luftfahrtkunst von Friedl Wuelfing - Aviation Art by Friedl Wuelfing



„Messerschmitt Bf 109 F-4 trop“

Die Maschine im Mittelpunkt der Darstellung wird von Olt. Rödel geflogen, der kurz zuvor zum Gruppenkommandeur der II./JG 27 ernannt worden war. Eine der beiden Messerschmitts der 1. Gruppe, unten links im Bild, ist die gelbe 14 von Olt. Hans-Joachim Marseille, mit 158 Luftsiegen, davon 151 in Nordafrika, der erfolgreichste Jagdflieger des Afrika-

feldzuges. Bei diesem Bild sind die Namen der Piloten der zu sehenden Maschinen am unteren Rand eingedruckt.

„Messerschmitt Bf 109 F-4 trop“

The aircraft in the center of the image is flown by Olt. Roedel, who had been promoted to Group Commander of II./JG 27 shortly before. One of the two Messerschmitts of the 1st Group in the lower left of the image is the yellow 14 of Olt. Hans-Joachim Marseille, who became the most successful fighter pilot of the Africa campaign, where he achieved 151 of his 158 victories in total. The pilots' names are imprinted at the lower edge. Open Edition. Overall size ca. 65 cm x 48 cm.